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COMITÉ DE DIRECTION 

PROCÈS-VERBAL N° 5  

RÉUNION du 19.10.2024 

 
Présidence : Monsieur Arnaud DALLA PRIA 

 

Présents : Mesdames S a n d r i n e  C A N C E L  - L a et i t i a  C H A L E I L  -  C h a n t a l  DELOGE - Nicole 

ISAC - Laurence MARTINEZ - Ghyslaine SALDANA. 

Messieurs   David BLATTES - Jérôme BOSCARI - Michel CAUSSADE - Fernand D’ANNA 

- Stéphane DELPRAT - Gérard GONZALEZ - Jean LAVAUD - Philippe LAURAIRE - Claude 

RÉQUÉNA - Jérôme SÉGURA - Didier WALASZEK. 

 
Assistent : Messieurs  Olivier DAURIOS - Yvan DAVID - Jean-Pierre FILIOL - Christophe GENIEZ - 

Damien LEDENTU - Grégory PASSENEAU (représentant Pierre BOURDET) - Jérémy 

RAVENEAU. 

 
Absent : Monsieur David DURUSSEL. 

 

Excusés : Mesdames Zohra AYACHI. 

Messieurs Bernard BATS - Jean-Bernard BIAU - Bertrand COLLIN - Pierre MICHEAU - 
 Giovanni PERRI - Christian SALÈRES - Jean-Marc SENTEIN - Azzedine SOUIFI - Éric 
 WATTELLIER - Abderaouf ZARABI. 

 
 

 
Ouverture de la Séance à 10h  

 
 

Le procès-verbal n° 4 a été approuvé électroniquement. 
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INFORMATIONS GÉNÉRALES 
  

 Points sur les Travaux Montpellier et Castelmaurou  

 

Sur le site de Montpellier, les travaux sont terminés (isolation, pose des plafonds et des leds, 
installations des climatisations réversibles, peinture, rénovation des sanitaires). 
 
Sur le site de Castelmaurou, les travaux du bâtiment se poursuivent. A ce jour, les délais sont respectés. 

 
 Points sur les licences  

 
Monsieur Damien LEDENTU constate une augmentation de 2.5 % du nombre de licences traitées au 
21.10.2024 par rapport à la saison dernière (163 860 licences enregistrées à ce jour). 
Pour information, en fin de saison dernière, 186 102 licences étaient enregistrées. 
Un comparatif à date du nombre de licences sera envoyé aux districts afin qu’ils puissent avoir une 
visualisation précise des licences traitées. 

 
 Indemnités kilométriques  

 
Arnaud DALLA PRIA retrace les différentes étapes sur les indemnités kilométriques. Il propose de 
mettre en place un groupe de travail, avec une personne de chaque territoire pour faire un état des 
lieux et faire une proposition en relation avec la CRA. Jean LAVAUD demande qu’on intègre les 
délégués. Ghyslaine SALDANA intervient pour l’intégration également d’un représentant de la 
commission régionale des Terrains et Installations Sportives. 

 
 

DIRECTION GÉNÉRALE 
 

 
 Présentation des comptes 2023/2024 (annexe n°1)   

 
Monsieur Nicolas COUDENC du Cabinet ACTEVA présente le bilan et le compte de résultat de la ligue 
pour la saison 2023/2024. 
 
Le bilan et le compte de résultat pour la saison 2023/2024 sont approuvés à la majorité. 
 

 Budget prévisionnel 2024/2025 (annexe n°2)  
 
Monsieur Philippe LAURAIRE, Trésorier Général, présente aux membres du Comité de Direction le 
budget prévisionnel 2024/2025. 
 
Le budget prévisionnel 2024/2025 est approuvé à la majorité. 
 
 

 Ordre du jour de l’Assemblée Générale du 09.11.2024 (annexe n°3) 
 
Monsieur Christophe GENIEZ, Directeur Général, présente aux membres du Comité de Direction 
l’ordre du jour de l’Assemblée Générale ordinaire et élective dématérialisée du samedi 9 novembre 
2024. 
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L’ordre du jour de l’Assemblée Générale ordinaire et élective est approuvé à l’unanimité. 
 

 Représentation des Présidents de District au Bureau Directeur  
 
A la demande des présidents de districts, la désignation des trois présidents de district pour les postes 
de vice-président de la ligue est reportée. La désignation sera réalisée entre eux, et sera communiquée 
à la Ligue. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 
Monsieur Arnaud DALLA PRIA sollicite les membres du Comité de Direction afin de recueillir leurs avis 
concernant le reliquat financier sur les licences (environ 100 K€) afin de savoir sous quelle forme cette 
somme pourrait-elle être redistribuée aux clubs (la saison dernière, l’opération mini buts a été lancée). 
Madame Nicole ISAC soumet aux membres l’idée d’équiper les clubs de tablette. Un groupe de travail 
constitué de Mesdames ISAC, DELOGE et Monsieur BOSCARI se réunira prochainement pour étudier la 
faisabilité de ce projet. 
 
Le mot de la fin pour Monsieur Arnaud DALLA PRIA qui remercie les membres indépendants, les 
Présidents de District et les salariés qui se sont investis durant cette mandature. Il en profite également 
pour remercier Monsieur Yvan DAVID, Directeur Technique Régional, qui fait valoir ses droits à la 
retraite et le félicite grandement pour la qualité du travail accompli depuis de nombreuses années. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance se termine à 12h 20. 

 
************************** 

 
 

Le Président de la LFO,    

 
Arnaud DALLA PRIA  
 

La Secrétaire Générale de LFO, 

 

Chantal DELOGE 

 
 

 

 

 

 

 



LIGUE DE FOOTBALL D’OCCITANIE 

  

COMITÉ DE DIRECTION 4 

 

ANNEXE 1 
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ANNEXE 2 
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ANNEXE 3 
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